



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 20 HORAS DE AYER										HOY NO CIRCULAN	
Ozono	máximo	hora	Centro	15	pm-10	máximo	hora	Centro	10	Vehículos con engomado AMARILLO	
Noroste	78	16	Suroeste	108	Noroste	59	08	Suroeste	30	Terminación numérica de placas 5 y 6	
Noreste	55	17	Sureste	92	Noreste	36	09	Sureste	52	Hologramas de verificación 1 y 2	

DATOS DE LA PLATAFORMA NACIONAL DE TRANSPARENCIA

Funcionarios de órganos autónomos ganan más que AMLO y Sheinbaum

A sus altos sueldos suman otras percepciones // Destaca el caso de los magistrados del TECM

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

En la capital del país, los magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) obtienen una mayor remuneración mensual que el propio presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

No sólo a nivel federal hay funcionarios que tienen un mayor salario

que López Obrador, en la ciudad los magistrados locales reciben un ingreso mensual neto de 158 mil 372 pesos con 37 centavos, en comparación con los 136 mil 700 pesos netos que obtiene el presidente por gobernar todo el país.

Los integrantes del tribunal Armando Ambríz Hernández, Alejandra Chávez Camarena, Martha Leticia Mercado Ramírez y Juan Carlos Sánchez León cuentan, además, con un fondo de ahorro individual de 3 mil 973 pesos, según datos de la Pla-

taforma Nacional de Transparencia.

A nivel local hay una decena de funcionarios de órganos autónomos que también ganan más que la mandataria capitalina, cuyo salario es de 81 mil 948 pesos mensuales netos, lo que contraviene el artículo 110 de la Ley de austeridad, transparencia en remuneraciones, prestaciones y ejercicio de recursos de la Ciudad de México, que establece que ningún servidor público de la Ciudad de México recibirá una remuneración o retribución por el desempe-

ño de su función, empleo, cargo o comisión mayor al de la persona titular de la Jefatura de Gobierno.

Salarios privilegiados

Entre los funcionarios que se encuentran en ese supuesto están el presidente del Tribunal de Justicia Administrativa, Jesús Anlén Alemán, quien gana 113 mil 371.67 pesos netos al mes; la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, Nashieli Ramírez Hernández, quien goza de un salario neto de 85 mil 113.55 pesos mensuales.

Información de transparencia refiere que la *ombudsperson* cuenta con ingresos adicionales, como una compensación neta mensual de

59 mil 564.79 pesos, así como una prima vacacional semestral de 20 mil 854 pesos.

Asimismo, siete consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México cuentan con un salario de 122 mil 548.05 pesos netos mensuales cada uno, con excepción de la presidenta del organismo, Patricia Avendaño Durán, cuyo sueldo neto es de 55 mil 390.95 pesos. A la fecha, el órgano electoral realiza una reestructuración interna, en la que no considera la disminución de salarios.

Otro caso es el del presidente del Tribunal Superior de Justicia, Rafael Guerra Álvarez, cuyo sueldo neto asciende a 104 mil 895.57 pesos mensuales.

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Con prácticas de acarreo y entrega de dádivas vivales quisieron colarse: Pliego

En la elección de este fin de semana hubo "vivales" que quisieron colarse al partido mediante prácticas viejas de acarreo y entrega de dádivas, indicó el presidente local de Morena, Tomás Pliego Calvo, quien no descartó la posibilidad de que sean anuladas las votaciones en algunos distritos.

En entrevista afirmó que las mayores irregularidades fueron en las alcaldías Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc, donde hay indicios de la presunta injerencia de funcionarios de esas demarcaciones gobernadas por la oposición, lo que derivó en la presentación de una denuncia ante la Fiscalía para la Investigación de los Delitos Cometidos por Servidores Públicos.

"Vivales, mapaches, vieron la oportunidad de meterse con sus viejas prácticas a Morena, seguramente pensando que desde ahí van a poder amarrar candidaturas a diputados, a concejales, todo eso de las prácticas de ambición vulgar que todavía algunos practican, (...). Pero tampoco podemos ignorar que hubo gente que de corazón fue a votar, que no fue acarreada ni llevada a la fuerza".

Durante la elección del sábado hubo varias denuncias de acarreo de personas, principalmente para que fueran a votar por cierto candidato, así también, supuestas quejas de presunto uso de programas sociales.

"No define o determina un distrito la calidad o el buen desarrollo de este proceso interno, por eso tenemos que esperar a tener una conclusión de todo lo demás", dijo Pliego, quien pese a las supuestas irregularidades, aseguró que el partido saldrá fortalecido del proceso



de elección de congresistas.

Sobre que en redes sociales hubo funcionarios federales, como Carlos Castillo—quien fue ex candidato de Morena a la alcaldía Coyoacán en 2021—, publicó una lista de supuestos ganadores en los distritos, Pliego lo tildó de irresponsable, pues, a su parecer, es una actitud

de inmadurez política. Indicó que los resultados finales serán dados a conocer este día por el Comité Ejecutivo Nacional del partido, que encabeza Mario Delgado.

"Es irresponsabilidad política estar queriendo adelantar resultados sin que lo haga el comité; yo llamo a todas y a todos los integrantes de

Morena, a los dirigentes, a los diputados, a los concejales, pero sobre todo a los servidores públicos a que se serenen, que respeten a Morena y que esperen los resultados oficiales y que estén atentos a eso y no a estar divulgando información que no es definitiva u oficial", aseveró Pliego Calvo.

▲ Militantes del Movimiento de Regeneración Nacional formaron filas de manera organizada en el centro de votación habilitado en la Sala de Armas de la Ciudad Deportiva de la Magdalena Mixiuhca para elegir a los congresistas de Morena. Foto María Luisa Severiano